

WEEKLY Rotary 一宮中央RC REPORT

2024～2025年度 RIテーマ

ロータリーのマジック

地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」



ロータリーの
マジック

THE ROTARY CLUB OF ICHINOMIYA CENTRAL

- 創立1990年10月31日 ● 承認1990年11月16日 ● 事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5F
- 例会日時 毎週水曜日(PM 6時～7時) TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390
- 例会場 一宮商工会議所ビル3Fホール E-mail: icrc@alpha.ocn.ne.jp URL: http://www.138crc.com
- ◇ 会長 大塚 省治 ◇ 会長エレクト 長橋 國和 ◇ 幹事 山田 満 ◇ クラブ会報委員長 森 眞

令和7年6月4日(水)

第1582回(当年度第35回)例会

本日のプログラム

会員卓話

「未来の幹事へ…」

幹事 山田 満君

第1581回例会(当年度第34回の記録)

- 令和7年5月28日(水) 18:00～19:00
- 会場 一宮商工会議所ビル3Fホール
- 開会の点鐘 大塚会長
- ロータリーソング「四つのテスト」

会長挨拶

大塚 省治

皆さんこんにちは、本日も例会にご出席いただきありがとうございます。

本日は、石岡さん、西島さん、宮本さん、イニシエーションスピーチよろしくお願ひいたします。楽しみに拝聴させていただきます。

そこで本日は、新入会員さんは親睦活動委員会に配属されますので、またまたこれだけは知っておきたい「ロータリーの基礎」67ページの親睦と親睦活動を読んできました。そこにある一文を読み、私のなかで衝撃を受けたのでご紹介させていただきます。「悩みごとを相談する真の友人こそロータリーの友でなければならず、それを可能にするためには、ロータリーの友情即ち親睦を更に高めなければなりません。もし、事業不振のため退会を余儀なくされる会員がいたとすれば、そのクラブにはロータリーの親睦がなかったことを証明することになるのです。職業上の相談はどんなことでもクラブ内の友人に相談できる。どんなことを相談しても、自分のマイナスになって返ってくることは絶対にない。これが可能なクラブのことを、親睦のあるクラブと言います。その前提となるのが一人一業種制度なのです。」と、ありました。ロータリークラブの意味する、親睦の深さを改めて知ることができました。



6月のお祝い事

♪ 会員誕生日おめでとう

鈴木 宣宏君(2日) 井上 雅樹君(19日)

♪ 会員配偶者誕生日おめでとう

矢野志津江様(30日)

♪ 結婚記念日おめでとう

中井義也ご夫妻(7日) 山田 満ご夫妻(14日)

そこで会員皆様と共に、もう一度「真の親睦とは」を考えながら、より一層の親睦を深めていただけたらと思っております。よろしくお願ひ申し上げます。



第136回IRG会優勝 伴 卓樹君



2025.5.22(木)
明世カントリークラブにて

□ニコボックス(ABC順)

- ☆秋田敬治君 石岡さん、西島さん、宮本さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしてます。できれば、自分の得意分野、特技をしっかりとアピールして下さい。それをRCの活動に活かせれば、更に結構ですね。
- ☆伴 卓樹君 石岡さん、西島さん、宮本さん、本日はガンバって下さい。
- ☆春木和美君 本日はイニシエーションスピーチの日！タクちゃん、イッシー、まきちゃん！応援してますの思いきり語って下さいネ。
- ☆猪子裕史君 石岡さん、西島さん、宮本さん、本日のスピーチ楽しみにしてます。
- ☆井上雅樹君 例会に出席できたので。
- ☆石岡 歩君 イニシエーションスピーチ、緊張しています。寛容なお気持ちでお聞き下さい。
- ☆小島三男君 本日は、石岡さん、西島さん、宮本さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしております。
- ☆松前憲典君 本日は、イニシエーションスピーチ、石岡歩君、西島琢也君、宮本万貴君のスピーチを楽しみにしております。
- ☆宮本万貴君 本日はイニシエーションスピーチをさせていただき、昨日から緊張しております。楽しくお話させていただければと思います。優しい心で聞いていただけると幸いです。
- ☆宮田浩二君 石岡さん、西島さん、宮本さんのイニシエーションスピーチ楽しみにしております。私はある高名な先輩の方に気楽にしゃべってと言われ、余計に固まったのを思い出します。
- ☆森俊一郎君 伴君、優勝おめでとうございます。石岡さん、西島さん、宮本さん、本日はよろしくお祈りいたします。
- ☆長橋國和君 本日予定者会議に御参加の役員委員長様、ありがとうございました。
- ☆永田 正君 石岡さん、西島さん、宮本さん、イニシエーションスピーチ楽しみに出席しました。宜しくお願いします。
- ☆長屋慎二君 本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております。石岡さん、西島さん、宮本さん、がんばって下さい。
- ☆西島琢也君 先日、宮田さんからゴルフクラブセットをいただきました。これをきっかけにゴルフをがんばります。宮田さん、ありがとうございました！
- ☆西岡則男君 健康であることに。
- ☆野田義広君 石岡さん、西島さん、宮本さん、イニシエーションスピーチ楽しみです。
- ☆大塚省治君 本日は、石岡さん、西島さん、宮本さん、イニシエーションスピーチ楽しみに拝聴させていただきます。よろしくお祈り致します。
- ☆鈴木宣宏君 石岡さん、西島さん、宮本さん、本日はイニシエーションスピーチ宜しくお願いします。楽しみすぎて昨晩は寝れ

ませんでした(笑)

- ☆内田泰潤徳君 本日は、石岡君、西島君、宮本君の3名によるイニシエーションスピーチをお願いします。やはり会員による話の方が楽しいですね。
- ☆山田秀代君 石岡さん、西島さん、宮本さん、本日はイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
- ☆山田 満君 イニシエーションスピーチ楽しんで聞かせて頂きます。がんばって下さい！

□イニシエーションスピーチ



石岡 歩君(令和6年11月13日入会)

まず改めまして、この度は伝統と格式ある一宮中央ロータリークラブに入会させていただき誠にありがとうございます。また、入会后約半年間が経過し本日このような機会をいただけることに重ねて感謝申し上げます。10分弱、お時間をいただきましたので、簡単な生い立ちと、入会を決意した理由についてお話させていただきます。

出身は埼玉県熊谷市、非常に暑い街としてニュースにも取り上げられる場所で1995年2月9日に生をうけました。家族構成は母一人父一人、5歳年の離れた兄一人という環境に生まれた結果、母は育児に飽きていたらしく生後4か月で保育園に入所いたしました。その結果が否かは定かではございませんが、自由にのびのびと育ております。なお本来通うはずであった学区の中学校が荒れている、という理由から両親に中学校受験を勧められ、当時実らなかつた初恋から次の恋として好きだつた同級生が受験すると話していた中学校を受験し見事合格、しましたが肝心の同級生が不合格となり同じ学校に進学することは叶いませんでした。高等学校では内申点を餌に釣られ生徒会長になり、内申点を存分に活用して群馬県にございます公立大学である高崎経済大学に入学、卒業し2017年より現在まで明治安田生命保険相互会社に勤務しております。

東京都・埼玉県・香川県での勤務を経て、愛知県一宮市に赴任してまいりましたが、紹介者である岩田さんご縁をいただき、青少年奉仕の一大行事であります青少年ミニサッカー大会での活動を拝見し、入会を決意いたしました。これには、現在当社が取組んでおります保険会社の枠を超えた活動である“地元の元気プロジェクト”ならびに“みんなの健活プロジェクト”に非常に親和性があり、ロータリーの掲げる奉仕の精神に強く共感したからであります。私自身業務の一環として、一宮市内各公民館での健康講座の講師や地域包括支援センターでの健康チェックイベントの実施、経営者の皆さまへ経済産業省が主催して

おります健康経営優良法人認定取得のお手伝いなど、直接的には生命保険とかかわらない場所での活動を多く行っております。今後は社業のみならず、ロータリークラブでの奉仕プロジェクトを通してより一層地域に、社会に貢献していければと考えております。

浅学非才の身ではございますが、一宮中央ロータリークラブでの活動に「楽しく」参加できればと思っております。今後ともご指導のほど、よろしくお願い申し上げます。



西島 琢也君(令和6年12月4日入会)

今回は、自分の軽い生い立ちと会社の設立までのお話し、それとちょっとした趣味のお話をさせて頂こうかと思っております。

まずは生い立ちなのですが、僕は平成2年の2月11日に一宮市に生まれました。現在は35歳で兄、姉、僕、妹の4人兄妹です。母子家庭で育ち母親は昼も夜も働いていてほとんど家にいないような状況でした。そんな家庭状況だったので中学校を卒業後は直ぐに7つ上の兄が働いていた建設会社に15歳で就職しました。

そこは建設用の仮設足場を組立てる会社でした。日当は7000円で週6日出勤、祝日は関係ありません。毎朝5時半に家を出て22時頃帰宅をするというような日々を送っておりました。それが普通だと思って過ごしておりましたのでその会社では足場の技術とは別に鋼(はがね)のメンタルを手に入れる事ができました。

青春時代を犠牲にし仕事漬けの日々を送っておりましたが、今はそれが報われるような、人生を送れているのではないかと考えております。

ですが4年間も働いていると、さすがになんかみんなとちがうなあとながおかしいぞと思うようになり、そう思ったタイミングで転職を決意いたしました。転職先はもちろん足場会社ですが、転職した事によって時間に余裕ができ今の奥さんと出会い、お付き合いする事ができました。そして2年後19歳ではありましたが、独立させていただく事になりました。

屋号は座右の銘でもある「切磋琢磨」という言葉から琢磨をいただき、足場屋、琢磨興業を立ち上げました。とは言っても最初は体ひとつからのスタートでした。1人親方です。響はよく聞こえますが、ただの一人ぼっちです。ですが、ここにきて鋼のメンタルがいかされます。何時までも働きますし、簡単にはへこたれません。徐々に元請けさんからも信頼していただけるようになり、仲間たちもどんどん増えてきました。独立から5年後には7年間お付き合いをしていた今の奥さんと結婚する事ができました。26歳でした。その翌年には長女が生まれ、その翌々年には長男が生まれましてそのタイミングで、株式会社琢磨興業を設

立。そこから現在にいたります。

現在は、一宮市の高田で1000坪の資材置き場をかまえて作業員17名が在籍しております。新築高層マンションの建設に携わったり、大規模修繕工事や、公共工事もこなせる程にまで成長する事が出来ました。

そんな僕には、支えとなる大好きな言葉がありまして、少し汚いお話になってしまいますが…、お話しさせていただこうと思います。

「努力をすることというのは、うんこをすることと同じだ」と言った人がありまして…、これだけ聞くとなにを言っているんだとなるかと思いますが、説明させていただくと努力とはですね、

- ①に踏ん張ること
- ②に毎日すること
- ③に水に流すこと

最後に④その姿は決して人には見せないこと

僕はこの言葉を聞いた時、努力を当たり前のようにそして習慣的にできるようにと意識するようになりました。

ここにおられるみなさんは言われずともこの4つを普段から習慣的になさっているのではないかなと思います。

次に趣味なのですが、まずは車です。愛車は1977年式のニッサンスカイラインに乗っております。通称ケンメリと呼ばれておりまして、このケンメリで日曜日に家族を家に残し、奥さんに怒られながら1人で決まったコースをドライブするのが日課となっております。

次にウイスキーです。終売になったジャパニーズウイスキーを集めております。僕にはせっかく集めたウイスキーを飲むなんて事は恐ろしくてできませんので集めたコレクションを眺めながら、安いウイスキーを飲むのがたまらなく大好きです。

そして宮田さんやみなさまからゴルフを始める後押しをしていただけましたので、今後はゴルフを趣味にしていけたらなぁと思っております。

僕のスピーチは以上となります。みなさん今後ともどうぞ宜しくお願いいたします。



宮本 万貴君(令和6年12月4日入会)

昨年12月に入会しました、宮本万貴です。

広島県に生まれ、幼少期は岡崎市に住んでおりました。キリスト教の幼稚園に通っておりましたが、祖父母の教えで、般若心経を毎日唱えておりました。その後、小学校・中学校・高校・大学まで、岐阜県の学校に通い、ほぼほぼ、東海圏にて人生を歩んできております。

大学では化学科に所属しており、化学工学を専攻して環境エネルギーシステムに関する研究の一環のリサイクル資材の研究をしていた、バリバリのリケジョでございます。

ITに関する知識は新卒で入社した会社での鍛錬のため
ものでございます。

暗黒のOL時代は、仕事をするか遊ぶかの2択で過
してきた為、今でも何かしていないと気持ちが落ち
着かない性分であります。休むことが苦手なのは幼
少期からですが、気づかずいつもいっぱい抱え込
みすぎており、そのまま体に支障をきたすのが欠
点かとおもいます。

現在、自社では皆様の目にするようなPCで見
るWebシステムであったり、携帯で操作するよ
うなアプリケーションの提供を主にさせて頂
いております。

近年では、能登半島地震にて親族が被災した
ことをきっかけに、何かしらで地元復興に携
われないかという事で、能登半島における、
公費解体業務に携わらせて頂いております。さ
らには、復興に関係する、土木工事にも関
わらせて頂くようになっております。

私にとって仕事とは、もちろん利益無くして
は継続できないのですが、手の届く範囲から
さらにその輪を広げる形で、人々に貢献
できることをしていくことだと思ってい
ます。様々なアプローチではありますが今
後もこの信念のもと周りの方々とかか
わっていきたく思います。今後とも周
りと一緒に楽しむことに全力でいきま
すので、よろしくお願ひ致します。

【不亦樂乎】 <またたのしからずや>

一宮RACアゲイン！

少しずつメンバーが移り変わる中、クラブの足跡は
ともすれば消え去る運命にあるものかも知れませ
ん。つい数年前まで一宮四クラブが提唱し、我が一
宮中央クラブが主管していた一宮ローターアクト
クラブの記憶も、時と共に風化していくのでし
ょう。かつては、地区内においても指折りの活
きさを誇り、かの青少年ミニサッカー大会など
でも、ロータリーの活力アピールに一役買ってく
れ、私たちに元気をプレゼントしてくれる素敵な
青年たちでした。それは彼らにとっても、ロータ
リアンと関わり合いながら過ごすことで、人生
に厚みを得られる絶好の機会であったと自負し
ます。当クラブにも、猪子裕史君、松岡正浩君
そして私(森眞)とローターアクトクラブ出身メン
バーが在籍していますが、その思いは同じであ
ると信じます。

大人達はアクターの若さに期待し、惜しみなく
エールを贈ってくれます。40年以上も前の話
になりますが、アクターであった私たちは市内
にある施設を慰問しました。そこには様々な
事情によって親御さんと暮せない子ども達
が収容されていました。恵まれないこの子
らと終日楽しく遊び、爽やかな達成感に浸
る私たちに、施設の方がこう挨拶されまし
た。「みなさん、きょうはお疲れさまでした。
みなさんは、良いことをしたという充実感
でいっぱいのご様子でしょう。でも、一つ
だけ知っておいていただきたいことがあ
ります。ここは、不遇な子ども達がこの先
自立して生きていくことを教える施設
でもあります。皆さんと楽しく過ごし、
今、特に幼児たちは甘えられること
の心地よさを感じています。そのために
今夜から私たち職員は、この子
たちの自主的運営による円滑な寮
生活に戻すためにたいへんな苦
労を余儀なくされています。どうか、
今日の経験を今後に生かすため
にも、ぜひともこれは覚えてお
いてください。」

この一言は、その後の私の人生に大きな教訓を
与えてくれました。そして今も「みんなのため
になるかどうか〜♪」と歌うたびに、あのほろ
苦い経験から得た教訓を新た

にします。それゆえ、成年期に入ろうとする
我が子にも、躊躇なくローターアクト
クラブへの入会を勧めることが出来
ました。

一旦帆を降ろした一宮ローターアクト
クラブですが、我がクラブの新メン
バーを中心にその価値が再認識され、
子女・子弟の育成の場として再び
その帆が揚げられる日の来ること、
そして果てしない洋上の燦爛と輝
く太陽の下、涼風に追われ水面を疾
走する姿が見られることを夢
みる今日この頃です。

クラブ会報委員会



左から森眞君、松岡正浩君、(伊藤君)、猪子裕史君

第11回理事会報告

報告事項

- ①今期ニコボックス高 1,125,832円
- ②ロータリーレート 1ドル 142円(前月末150円)
- ③2025~26年度第1回西尾張分区会長・幹事会
2025年5月16日(金)17:30~名鉄グランドH涵梅舩
長橋会長エレクト・浅井副幹事(登)12,000円×2名
- ④2024~25年度地区役員・会長・幹事懇談会
2025年6月14日(土)18:00~20:30
ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋
大塚会長・山田(満)幹事(登)15,000円×2名
- ⑤一宮商工会議所より賃室料について
2025年7月より賃室料価格見直し

審議事項

- ①第1577回例会(4/12~13泊親睦旅行)の決算に
関する件
- ②2025~2026年度委員会構成表に関する件
- ③創立35周年実行委員会の委員会構成表に関する件
- ④創立35周年記念式典・祝賀会の予算に関する件
- ⑤新会員の入会に関する件
- ⑥「ミャンマー大地震(3350地区/ミャンマー)」義捐
金に関する件
- ⑦御神木奉迎祭(第63回神宮式年遷宮)の初穂料に
関する件

【全て承認】

※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい

出席 報告	会員総数	35名	
	出席会員数	27名	77.14%
	他クラブ出席数	0名	
	修正出席率	前々回 (4/23)	100%

次回 2025年6月11日(水)の例会予定

インターアクトクラブ活動報告
大成中学・高等学校 I A C